

exposé ni à un courant d'air ni à un contact prolongé avec une muraille froide : les lits de milieu, dans lesquels la tête est appuyée au mur, tandis que toutes les autres parties du corps sont libres, réalisent au mieux ces conditions.

Il est bien certain qu'une hygiène intelligente scrupuleusement suivie peut prolonger la vie de l'homme, et que c'est lui qui est son premier bourreau.

DR GYUX.

### NOUS RECTIFIONS

Dans le No de Février du "Journal d'Hygiène Populaire" il s'est glissé une omission que nous rectifions aujourd'hui. Au moment de mettre sous presse, est survenu un changement dans la disposition des matières qui a été cause que la note que nous avions rédigée pour mettre en tête de l'article, "Le manger et le boire," qui a paru dans le dernier numéro de ce journal, resta sur la galée.

"M. le Dr J. Nattus, dans son excellent livre intitulé, **Abus de l'hygiène et des médicaments ou moyens anti-hygieniques de se conserver la santé** (1) — publié sous le titre de "Le manger et le boire" un bel article, qui donne une bonne idée de l'ouvrage et qui fait honneur à son auteur, que nous reproduisons avec plaisir." LA RÉDACTION.

### DECÈS

A Montréal, le 23 Mars, à l'âge de 32 ans, M. le Dr Ubalde Lacaille. A la famille nos plus sympathiques condoléances.

R. I. P.

(1) Publié par "La Société d'éditions Scientifiques, 4, rue Antoine Dubois, Paris. Prix 3 frs."